



## 学芸会のご案内

11月25日(土)は学芸会です。どの学年の児童もかっこいい姿を披露しようと張り切って練習に取り組んでいます。皆様お誘い合わせてお越しいただき、子どもたちのがんばりにエールを送っていただければ幸いです。各学年の担任から、見どころを聞きましたので、紹介します。



### 1年生

#### 「きんのがちょう」

小人を助けた親切なハンスは、お礼に金のガチョウをもらいます。このがちょうを触ろうとした人たちが、次々とくっついてしまい長い行列が…。一体どうなるのでしょうか？

### 2年生

#### 「ピーターパン」

子どもたちの夢の国ネバーランドにやって来た、ウェンディーたち。フック船長たちにつかまってしまう。ピーターパンはどうやって彼女たちを救い出すのでしょうか？  
フック船長の弱点は…？

### 3年生

#### 「あやうし！ にん者学園」

忍者学園を乗っ取ろうとするワルゴ道場の教官たちを知恵と忍法でやっつけるお調子者のトン・チン・カン3人組。実は…それが昇給テスト！？  
元気いっぱい！3年生の演技と群読をお楽しみください。

### 4年生

#### 「そんごくう」

はるかかなた、天竺めざして、旅に出た三蔵法師と仲間たち。しかし行く手には様々な困難が。乗り越えることはできたのでしょうか。そして、その先に見つけたものとは？  
自分達で工夫した動き、練習した歌、力いっぱいがんばります。

### 5年生

#### 合唱「みんながみんな英雄」

#### 「ビリーブ」

#### 合奏「セフテンバー」

みんなで団結し、ひとつのものを創り上げる喜び。それを目標に長い期間、練習に取り組んできました。音楽祭での発表曲に合唱を加え、完成度を増した3曲。5年生49人が奏でる音と心のハーモニーをお楽しみください。

### 6年生

#### 「夢から醒めた夢」

母に会いたい幽霊の少女マコと1日だけ入れかわった少女ピコ。幽霊となったピコは霊界空港で様々な人と出会います。しかし、事件が起きて地獄に行くことに…さて、ピコは約束の時間までにマコと無事に入れかわり人間に戻ることができるのでしょうか。



## 引き渡し訓練へのご協力

## ありがとうございました

11月11日は土曜参観日でした。授業参観に引き続いて、PTA人権教育講演会、引き渡し訓練と盛りだくさんの内容がありましたが、保護者の皆様方には、たいへんご協力をいただき、無事に実施することができました。

引き渡し訓練については、今回初めて地区ごとに分かれて引き渡しを行うという試みで、準備の段階から「引き渡しカード」の作成など、たいへんお手数をおかけしました。スムーズに引き渡しが行え、児童全員の引き渡しにかかった時間は20分程度で、これも保護者の皆様方のご協力の賜物と考えております。

しかし、実際の災害時には、いろいろな困難な状況が起こることが想定されます。ないことが一番なのですが、今後もいろいろなケースを想定し、訓練を実施していきたいと考えています。「子どもたちの命を守る」ために今後ともご協力よろしくお祈りいたします。